



Wettbewerb „energie:bewusst unterwegs“

Für teilnehmende Schülerinnen und Schüler

Lass Deinen Ideen freien Lauf - Dein Beitrag macht einen Unterschied! Teile Dein Wissen über Energiesparen in der Mobilität mit anderen und ermutige sie, energieeffiziente Maßnahmen umzusetzen.

Sei kreativ! **Wie würdest Du in einem Videoclip bzw. auf einem Plakat kreativ und motivierend zum Energiesparen in der Mobilität aufrufen?**

- Welche Ideen zum Energiesparen in der Mobilität hast Du?
- Wie bist Du energie:bewusst unterwegs?
- Welche Botschaften möchtest Du weitergeben, um andere vom Energiesparen in der Mobilität zu überzeugen?
- Wie könntest Du andere davon überzeugen, damit ein möglichst großer Effekt erzielt werden kann?

Erarbeite einen Vorschlag (**einzeln oder im Team**), der durch Kreativität und Information zum Energiesparen im Bereich Mobilität anregen soll und

- gestalte **ein Kurzvideo** (min. 60 – max. 120 Sekunden) oder ein aussagekräftiges **Plakat**,
- finde einen aussagekräftigen **Titel** und
- erstelle eine **Kurzbeschreibung** (2 – 3 Sätze).

Damit setzt Du ein Zeichen und startest mit Deiner Klasse energiebewusstes Verhalten in der Mobilität!

Einreichung ab 1. Oktober 2023:

- Pro Schule max. drei Beiträge
- in der Datenbank des BMBWF **bis 19. Jänner 2024** von einer Lehrperson
- weitere Informationen: [Wettbewerb „energie:bewusst unterwegs“ \(bmbwf.gv.at\)](http://www.bmbwf.gv.at)

Zielgruppe: Alle Schülerinnen und Schüler der Primarstufe, Sekundarstufe I und II.

Die Bewertung der Jury erfolgt anhand folgender Kriterien:

- Originalität des thematischen Zuganges
- Qualität der inhaltlichen Auseinandersetzung
- Kreativität und altersadäquate Umsetzung
- Überzeugungskraft der vermittelten Botschaft
- Qualität der Gestaltung

Es werden **Preise je nach Schulstufe (Primar, Sek I, Sek II)** vergeben. Als Preise für die sechs kreativsten Ideen werden Büchergutscheine oder Geldpreise für Exkursionen oder für weitere Bildungsvorhaben, etwa zu energierelevanten Aspekten vergeben.